



KÄNGURU

Schweiz

Schule Bläsi Höngg,
dabei seit 2009



Am 15. März 2018 nahmen erneut 4.-, 5.-, und 6.-Klässer der Schule Bläsi am **Känguru-Wettbewerb der Mathematik** teil. Insgesamt waren es 68 Schüler und Schülerinnen der Mittelstufe.

24 Schülerinnen und Schülern von total 9537 Teilnehmern der Kategorie 5/6 gelang es dieses Jahr, alle Wettbewerbsfragen richtig zu beantworten.

Auch **Elias Baumann** vom Bläsi erreichte die volle Punktzahl.

Die Schule Bläsi gratuliert Elias herzlich zu dieser ausserordentlichen Leistung im Känguru Wettbewerb 2018.

Als Spezialpreis erhält er von «Känguru Schweiz» eine echte australische Goldmünze.